

## Kapolrestabes Surabaya Pantau Langsung Proses Vaksinasi Keliling di Tambaksari

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM](http://JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 9, 2021 - 22:56



SURABAYA – Menindak lanjuti Intruksi Presiden RI Joko Widodo tentang Program Vaksinasi Gratis untuk masyarakat, Kapolri Jendral Listyo Sigit Prabowo memerintahkan jajaran kepolisian untuk bekerja sama dengan TNI dan Pemda setempat untuk mendukung program percepatan Vaksinasi gratis.

Berdasarkan intruksi tersebut, Polrestabes Surabaya bergerak cepat dengan membuka gerai vaksin presisi merdeka di Mapolrestabes Surabaya. Dan untuk mempercepat Program Vaksinasi Polrestabes Surabaya juga mendobrak inovasi

baru dengan menciptakan Mobil respon cepat vaksin merdeka yang akan berkeliling untuk memberikan layanan vaksin kepada masyarakat.

Mobil vaksin keliling ini bisa datang dan menjangkau jalan-jalan sempit hingga gang-gang yang ada di wilayah Hukum Polrestabes Surabaya.

Hari ini (Kamis, 09/09/2021), Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol A. Yusep Gunawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Han memantau langsung kegiatan vaksinasi keliling di Gelanggang Remaja Tambaksari Surabaya.

Kapolrestabes Surabaya menyebutkan, program vaksinasi di Surabaya memang harus benar-benar digenjot guna mempercepat penanganan covid-19, hal ini dilakukan merupakan salah satu upaya pemerintah dalam menjaga produktivitas dan kesehatan masyarakat secara umum.

Sebelumnya, Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol A. Yusep Gunawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Han juga menyampaikan program layanan Mobil vaksin keliling ini juga diutamakan untuk komunitas pelajar, Buruh, Nelayan, difabel, serta lansia dan yang lainnya.

Menurutnya, pelaksanaan mobil vaksinasi keliling ini dapat melayani vaksinasi maksimal 50 orang dalam satu sesinya agar tidak terjadi kerumunan. Apabila lebih dari 50 orang untuk teknis jadwal sesi jam vaksinasi akan diatur lebih lanjut oleh Bhabinkamtibmas serta panitia vaksin setempat.

Kemudian Kombes Pol A. Yusep Gunawan mengatakan, apabila sudah tervaksin untuk sertifikat vaksin akan diinput di Polrestabes Surabaya dan sertifikat vaksin bisa didownload secara online melalui aplikasi pedulilindungi.id.

Terakhir beliau menyampaikan bahwa kota Surabaya saat ini sudah masuk zona kuning dari kasus Covid-19, kemudian Ia mengimbau kepada seluruh masyarakat meskipun sudah Vaksin diharapkan untuk tetap mentaati dan menerapkan prokes ketat untuk menuju Surabaya zona hijau.

“Polrestabes surabaya Siap mendukung Pemerintah dalam percepatan Vaksinasi Covid-19, untuk Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh, maka dari itu “Ayo prokes, Ayo Vaksin” biar sehat,” tandas Kombes Pol A. Yusep Gunawan. (f/Jon)